



CURA ANEMIA

DE VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS.

Hermann & Zeledón

Botica Francesa
UNICOS DISTRIBUIDORES

EL SECRETARIO DE EDUCACION Y LA PROFESORA QUESADA HICIERON UNA VISITA A LAS ESCUELAS DE ALAJUELA

En el día de hoy, el señor secretario de educación pública don Justo A. Facio y la profesora Quesada, se ha dispuesto que haya en Alajuela una visita a diferentes escuelas de Alajuela.

La señorita Quesada aprovechó esa visita para dictar algunas interesantes conferencias, que fueron escuchadas por los maestros con verdadero interés.

De 40 secciones se compondrá la próxima expedición del Liceo de Costa Rica

En la organización de la próxima expedición que se celebrará en el Liceo de Costa Rica, para conmemorar el próximo 15 de setiembre, se ha dispuesto que haya cuarenta secciones, cuya una de ellas a cargo de un profesor del mismo establecimiento.

Los expositores deben dirigirse al profesor encargado de la sección en que deben exponer sus artículos, o al director del plantel, así así lo desean, para la reserva del espacio que han de ocupar.

CLUB DE BICICLETAS "RALEIGH"

Por Soreos
Semanales

¢ 3.00

Aproveche esta única oportunidad de hacerse de una buena bicicleta



EL CENTRO DE SPORT
TELEFONO 3318 - Apartado 867

NUEVAS NOTICIAS DE ESTADOS UNIDOS INDICAN Q' ESTA PASADO ALLI LA CRISIS INDUSTRIAL Y COMERCIAL LOS NEGOCIOS DEL AÑO ANTERIOR NO DAN LUGAR A DIVIDENDOS

Los acontecimientos del mes de mayo no introdujeron cambio notable en la situación industrial y comercial de los Estados Unidos. No declina ya la actividad industrial y el comercio estimulado por la demanda de primavera, revela tendencia a la expansión.

Es a embargo, hasta ahora el restablecimiento ha seguido un curso lento e irregular; y las perspectivas de que continúe, constituyen un asunto de opinión más bien que de demostración práctica. Tal cosa era de esperarse en el período actual, a raíz de perturbaciones tan profundas como las ocurridas en las condiciones económicas del mundo entero.

Por lo tanto, en realidad, más probable que la industria y el comercio hayan llegado al límite de la declinación, no pudiendo afirmarse aún, cuánto tiempo tardará en presentarse la reacción definitiva.

Entre los acontecimientos desfavorables, debe contarse la reducción o suspensión de los dividendos de gran número de empresas industriales, que no sólo reducen la fuerza reductora sufrida en las ganancias de sociedades anónimas durante el año pasado, sino revela además, que las empresas respectivas no consideran justificativo ocurrir a la reserva para mantener dividendos que no corresponden a las ganancias.

Las recaudaciones del impuesto a la renta, realizadas en marzo de 1930, constituyeron otro sistema de la seriedad de la crisis y significan probablemente para la hacienda pública un déficit de 7000,000,000 a 800,000,000 de dólares a fines del ejercicio fiscal, planteando la necesidad de un aumento de ese referido impuesto.

En suma, las condiciones económicas, a pesar de numerosos síntomas desfavorables, presentan al mismo tiempo muchos otros indicios característicos del período actual en todo restablecimiento económico. Aparentemente la crisis ha pasado por el período más desfavorable y el progreso de la reacción será probablemente lento.

EJEMPLARES ATRASADOS DE A B C

En esta administración se compran ejemplares de A B C de los siguientes fechas: 4, 7, 11 y 14 de mayo anterior.

Los mejores del mundo
¢ 3.00
Quedas pocas acciones
Pida prospectos en nuestro Almacén o Sub Agencias en provincias.

DE SANTA BARBARA DE HEREDIA El vecindario inconforme con la presencia del cura

Con pena trago que desde que este pueblo ha días se encuentran completamente intranquilo por la continuada presencia del cura en este lugar.

Y con su poca permanencia aquí y a modo de excusar, no será posible que se marche bien. Varias comisiones de importantes vecinos han estado en la curia y ante el ministerio de culto, a suplicar que se cambie al cura para evitar el malestar del pueblo con quien se ha malquistado por su actuación poco grata. Pero a pesar de todas esas gestiones, bien r

zagnadas, y por consiguiente justas, no se ha querido dar oídos al clamor popular.

El pulpito es convertido por el cura en tribuna de ataque; y esto no quiere tolerarlo más el pueblo de Santa Bárbara que es digno de mayor respeto y consideración.

En este pueblo hay buen jefe político, buenos maestros, pero mal cura. Lo que se necesita, pues, es un sacerdote que venga a cumplir fielmente con la doctrina de Cristo.

Corresponsal

PANAMA MAIL STEAMSHIP COMPANY



SALIDAS DE PUNTARENAS:

- Para Los Angeles y San Francisco, California, con escalas en puertos principales de América Central y México:
 - M/N "CITY OF PANAMA" Junio 13
 - Vapor "COLOMBIA" Junio 24
 - Vapor "ECUADOR" Julio 8
- Para Nueva York directo, vía Canal de Panamá, Cartagena, Puerto Colombia y Habana:
 - Vapor VENEZUELA 20 de Junio
 - Vapor "GUATEMALA" Julio 3
- Para Balboa, Cristóbal y Pto. Colombia:
 - M/N "CITY OF PANAMA" Junio 28
 - NOTA: Pasaje de Puntarenas a Nueva York en primera clase \$ 145.00
 - Pasaje de Puntarenas a San Francisco en primera clase \$ 176.50

PANAMA MAIL STEAMSHIP COMPANY
SAN JOSE - Teléfono 4002
PUNTARENAS - Teléfono 10

brillante éxito en las labores de la escuela nocturna de Santo Domingo

La escuela de cultura popular, bajo la dirección del Dr. Félix A. Montero, trabaja con el mayor éxito. Todas las noches, excepto los sábados, concurren a las clases hombres y mujeres, deseosos de cultivar sus espíritus, en el local de la escuela Benito Sáenz.

Por el momento concurren treinta y ocho hombres y dos mujeres, se reciben lecciones de matemáticas y lengua francesa con los profesores siguientes: señorita Julia Córdoba y doña María Julia de Acosta; segunda, señorita Elia Zamora y señora doña Benjamina de Arguedas; tercera, señorita Amparo Arqueño y don Gonzalo Vargas; sección superior, don Matías Rodríguez.

—A solicitud del señor director de la escuela Félix A. Montero, declaramos que hemos visto y recibido firmado por el visitador de escuelas don Claudio Moya, en que acusa tener en su poder la suma de cien dólares provenientes de las cantidades recogidas por las escuelas de esta ciudad, a beneficio de los damnificados por el terremoto de Managua.

—Queremos que se publique esta nota, por cuanto en una lista de contribuyentes publicada hace algún tiempo, aparecían las mencionadas escuelas con una ayuda de cincuenta colones; que motivó al personal docente es que valiéndose de ese error, espíritus díscolos y mal intencionados se dan a la tarea de prostrar que se debe ayudar a las escuelas de aquí, ya que de aquella contribución sólo se entregaron cinco colones. Deben estar tranquilos los maestros; se necesita tener la molestia del malvado para pensar que aquel dinero se quedara en manos de ellos y crean que quienes así difaman, de seguro no dieron ni un centimo, ni tampoco son miembros útiles en esas obras de humanitarismo.

SINECO.